

## Bremer Friedentunnel

# Muntere Musik der Ukulele-Freunde

BREMEN. Bei den „Friedensklängen im Friedentunnel“ singen und musizieren 18 Ukulele-Freunde am heutigen Sonntag, 12 Uhr. Die munteren und teilweise auch nachdenklichen Lieder der Bremer Ukulele-Gruppe begeistern nun schon im dritten Jahr im Friedentunnel. Im Anschluss an das Konzert kann man die 82 Texttafeln und die Mosaik im Friedentunnel auf sich wirken lassen. Die Sonntagskonzerte in der Reihe „Friedensklänge im Friedentunnel“ sind ein beliebter Anziehungspunkt, auch für Touristen, mitten in der Bremer Innenstadt. Der Verein „Friedentunnel – Bremen setzt ein Zeichen“ bringt mit dieser Aktion den im vergangenen Jahr künstlerisch umgestalteten Friedentunnel zum Klingen und füllt ihn mit Leben – ungeachtet dessen, dass Züge drüber hinweg oder Autos hindurch fahren werden. (SJ)